

ACTUALIDAD GASSO

'SACYL EXCELENTE': PEDIATRÍA, UROLOGÍA Y EAP DE ALMAZÁN

Entrega de reconocimientos en el Centro Cultural Miguel Delibes de Valladolid

La Gerencia Regional de Salud de Castilla y León entregó el 14 de noviembre los reconocimientos 'Sacyl Excelente' -nivel inicial, avanzado y excelente- a 16 servicios hospitalarios y seis equipos de Atención Primaria. El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez Ramos, que clausuró la jornada, felicitó a los profesionales de las unidades implicadas. "La calidad y la mejora continua no suceden por casualidad, se logran si se realiza una planificación adecuada y si se cuenta con la participación de todos los profesionales", destacó.

Al Centro Cultural Miguel Delibes de Valladolid

se desplazó una representación de los servicios de Pediatría y Urología del Complejo Asistencial Universitario de Soria (CAUSO) y del EAP de Almazán, que recibieron la distinción 'Sacyl Excelente' nivel inicial, así como de la Dirección de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Soria (GASSO). Además, Belén Hernández Romero, jefa de la Unidad de Enfermería del Servicio de Urología del CAUSO, participó en el mesa de debate 'Sacyl Excelente como marco de referencia para impulsar la transformación. ¿Qué hemos aprendido?'.

¡ENHORABUENA A TODOS!



comunica.gasso@saludcastillayleon.es



www.sanidadsoria.es



soria.sacyl.es



975234300 Ext. 39414

ACTUALIDAD GASSO

PROYECTOS PREMIADOS



3º HUB celebrado en Burgos



Durante el 3º HUB de Investigación e Innovación en Salud de Castilla y León, celebrado este lunes 17 de noviembre en el Hospital Universitario de Burgos, tuvo lugar la gala de entrega de los Premios de la Gerencia Regional de Salud a los proyectos de investigación de 2024. El fisioterapeuta del Área de Salud de Soria Héctor Hernández Lázaro consiguió el primer premio en Atención Primaria. Además, se dio a conocer el fallo del 3º Concurso de Retos de Innovación: David Jerves Donoso (neumólogo del Complejo Asistencial Universitario de Soria) y Diego Fernández Lázaro (profesor titular de la Facultad de Ciencias de la Salud de Soria), ganadores en la categoría de Medicina Personalizada y de Precisión; y Natalia Cubillo Miguel, accésit en Humanización, Cuidados y Calidad y Seguridad del Paciente.

I JORNADA DE RECONOCIMIENTO A LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN

Premios de la GASSO

La Gerencia de Asistencia Sanitaria de Soria (GASSO) celebrará el jueves 27 de noviembre la I Jornada de Reconocimiento a la Investigación e Innovación. La inauguración (12.00 horas) estará a cargo de la delegada territorial de la Junta en Soria, Yolanda de Gregorio, y del gerente de Asistencia Sanitaria de Soria, José Luis Vicente. A continuación, se desarrollará el Espacio Innovación, en el que se presentarán los proyectos de la GASSO finalistas en el Concurso Retos SACyL y se hará entrega de los Premios de Innovación-Mejora de la GASSO. El programa seguirá con el Espacio Investigación, en el que se expondrán el primer premio de Investigación Biosanitaria en Atención Primaria de Castilla y León y los proyectos de investigación de la GASSO seleccionados por la Gerencia Regional de Salud (GRS). Por último, se entregarán los Premios de Investigación de la GASSO. La directora médica del Complejo Asistencial Universitario de Soria, Marta León, clausurará la jornada.

I Jornada de Reconocimiento a la Investigación e Innovación

Jueves 27 noviembre 2025 a las 12.00h
Salón de actos. Hospital Universitario Santa Bárbara



comunica.gasso@saludcastillayleon.es



www.sanidadsoria.es



soria.sacyl.es



975234300 Ext. 39414

ACTUALIDAD GASSO



EQUIPO PROA EN LAS AULAS



El equipo PROA Comunitario del Área de Salud de Soria ha impartido en noviembre charlas de educación sanitaria sobre el uso de los antibióticos. Las pediatras Sara Kanaan y Milagros Martínez han visitado las aulas de 6º de Educación Primaria de siete colegios de la capital. 'Los antibióticos no curan resfriados' es el título de esta acción educativa sanitaria que ha llegado a más de 300 alumnos sorianos.



INFORMACIÓN SOBRE LOS CRIBADOS DE CÁNCER

El centro de salud de San Esteban de Gormaz contó el pasado 11 de noviembre con una mesa informativa sobre los cribados de cáncer de mama, colon y cérvix. La actividad fue promovida por los residentes de Enfermería Familiar y Comunitaria.



HÁBITOS SALUDABLES PARA PREVENIR LA DIABETES

El viernes 14 de noviembre, con motivo del Día Internacional del Diabético, el grupo de trabajo del centro de salud Soria Sur La Milagrosa y alumnos de Enfermería atendieron una mesa informativa sobre los síntomas prediabetes y los hábitos saludables de prevención.



comunica.gasso@saludcastillayleon.es



www.sanidadsoria.es



soria.sacyl.es



975234300 Ext. 39414

ACTUALIDAD GASSO

SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN



Código de conducta y buenas prácticas y Decálogo de medidas de seguridad y protección de datos

Garantizar la seguridad y protección de datos es de obligado cumplimiento para todos los empleados de la Gerencia Regional de Salud. La Oficina de Seguridad de la Información ha editado dos folletos informativos, que ya se han distribuido por los centros de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Soria (GASSO): 'Código de conducta y buenas prácticas en materia de seguridad y protección de datos' y 'Decálogo de medidas de seguridad y protección de datos'. Además, se ha publicado nueva cartelería sobre esta materia. En este boletín adjuntamos los códigos QR en los que se pueden descargar los folletos e incluimos uno de los carteles, el relativo a los accesos indebidos a la historia clínica. En próximas ediciones, publicaremos más información al respecto.



Código de conducta y buenas prácticas



Decálogo de medidas de seguridad

LOS ACCESOS INDEBIDOS PUEDEN ACARREAR CONSECUENCIAS PENALES Y/O SANCIONES DISCIPLINARIAS.

El acceso a la historia clínica debe estar debidamente motivado y justificado.



Puede obtener más información, consultando la web de la OSi en la intranet:

<https://www.saludcastillayleon.es/intranet-profesional/es/esi>

También puede realizar consultas offline en materia de Seguridad de la Información y Protección de Datos, mediante la herramienta Eclipse:

<https://eclipse.sacyl.es/portal>

ADEMÁS...



LA GASSO Y EL CD NUMANCIA RENUEVAN SU ALIANZA



La Gerencia de Asistencia Sanitaria de Soria (GASSO) y el CD Numancia han renovado su alianza esta semana. De esta modo, ambas entidades continuarán colaborando durante los próximos cuatro años.

CONCIERTO EN EL HOSPITAL UNIVERSITARIO SANTA BÁRBARA



**25/11/2025
11.00-12.00**

La música llegará el martes 25 de noviembre al Hospital Universitario Santa Bárbara de la mano del quinteto de metales de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León (OSCYL).



comunica.gasso@saludcastillayleon.es



www.sanidadsoria.es



soria.sacyl.es



975234300 Ext. 39414

ACTUALIDAD GASSO

CONVOCATORIA DE MOVILIDAD VOLUNTARIA

Para el personal de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Soria

Con fecha 18 de noviembre de 2025 se publicó la Resolución del Gerente de Asistencia Sanitaria de Soria por la que se anuncia la convocatoria de Movilidad voluntaria en el Complejo Asistencial Universitario de Soria y en el ámbito de los Centros y Unidades de Atención Primaria.

El plazo de solicitudes, de veinte días naturales, comprende del 19 de noviembre de 2025 hasta el 9 de diciembre de 2025. Toda la información al respecto y el modelo de solicitud está disponible, además, en el Servicio de Gestión de Personal,

en la intranet de la GASSO, tanto en el tablón de anuncios, como en el Mapa de Procesos de Profesionales en el apartado de Movilidad Voluntaria.

El proceso continuará con la publicación de la resolución provisional a mediados de diciembre y la definitiva a mitad de enero de 2026, para que se puedan efectuar las incorporaciones a los nuevos puestos adjudicados a partir del 1 de febrero de 2026.



PLAZO DE SOLICITUDES:
Del 19 de noviembre al 9 de diciembre de 2025

NOVEDADES BOLSA DE EMPLEO ABIERTA Y PERMANENTE

Nuevo corte para licenciados especialistas

Recientemente, se ha publicado la Resolución de 4 de diciembre de 2025, de la Dirección General de Personal y Desarrollo Profesional, por la que se determina la fecha de corte hasta la que se tendrán en cuenta las nuevas inscripciones registradas y las actualizaciones de méritos de los integrantes de las listas actuales de candidatos de la bolsa de empleo de personal estatutario temporal del Servicio de Salud de Castilla y León, de la categoría de licenciados Especialistas (a excepción de la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria) y de Médico de Urgencias Hospitalarias.

Las modificaciones o los nuevos méritos que se registren en la aplicación informática podrán haberse realizado hasta la fecha establecida como corte, aunque se registren con anterioridad a la misma. Las actualizaciones, así como las nuevas inscripciones que se efectúen desde el 1 de diciembre de 2025 en adelante, no serán tenidas en cuenta en el presente corte.



FECHA DE CORTE FIJADA:
30 de noviembre de 2025.



MÁS INFORMACIÓN

CURSOS DE INTERÉS

servicios.jcyl.es/fosa/

Formación Continuada
Gestión@FC 



comunica.gasso@saludcastillayleon.es



www.sanidadsoria.es



soria.sacyl.es



975234300 Ext. 39414